


<b>ИНВЕСТИЦИОННОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ:</b>	<b>INVESTMENT PROPOSAL:</b>
<b>Наименование проекта:</b> «Создание туристического агентства»	<b>Project name:</b> "Creation of a travel agency"
<b>Инвестиционная привлекательность:</b> В центре города Браславе имеются пустующие помещения для сдачи в аренду, которые можно использовать под офис туристического агентства. Браслав-туристический город. Находится на границе с Латвией и Литвой. Ежегодно регион посещает более 30 000 туристов. На территории района около 300 агроэкоусадеб.	<b>Investment attraction:</b> in the city of Braslav there are vacant premises for rent, which can be used as the office of a travel agency. Braslav is a tourist town. Located on the border with Latvia and Lithuania. More than 30,000 tourists visit the region annually. On the territory of the district there are about 300 agricultural estates.
	
<b>Цель проекта:</b> оказание услуг, которые охватывают все аспекты путешествий (помощь клиентам в оформлении виз, приобретении авиабилетов, бронировании гостиниц, бронировании такси и автобусных трансферах, организации экскурсий по территории района и в ближайшие районы, областные центры, осмотр достопримечательностей и т.д.). В Браславе нет подобного рода агентств, экскурсионных бюро, туроператоров.	<b>Aim of the project:</b> provision of services that cover all aspects of travel (assistance to clients in obtaining visas, purchasing air tickets, booking hotels, booking taxis and bus transfers, organizing excursions around the territory of the district and to nearby districts and regional centers, sightseeing, etc.). There are no such agencies, excursion bureaus, tour operators in Braslav.
<b>Отрасль:</b> развлечение и отдых	<b>Sphere:</b> entertainment and recreation
<b>Инициатор проекта:</b> Браславский районный исполнительный комитет	<b>Project Initiator:</b> Braslav District Executive Committee
<b>Состояние проекта:</b> В стадии инвестиционного предложения	<b>Project status:</b> Investment proposal
<b>Общая стоимость проекта:</b> Согласно бизнес-плану инвестора	<b>The total cost of the project:</b> According to the investor's business plan.
<b>Форма участия инвестора:</b> Полное финансирование	<b>Investor participation form:</b> Full funding
<b>Срок реализации проекта:</b> Согласно бизнес-плану инвестора	<b>Project Duration:</b> According to the investor's business plan
<b>Наличие бизнес-плана:</b> Отсутствует	<b>Business plan:</b> -
<b>Контактные телефоны:</b> Браславский районный исполнительный комитет Заместитель председателя: + 375 2153 69944 e-mail: <a href="mailto:ric@braslav-region.by">ric@braslav-region.by</a>	<b>Contacts:</b> Braslav District Executive Committee Vice-chairman: +375 2153 69944 e-mail: <a href="mailto:ric@braslav-region.by">ric@braslav-region.by</a>